
 

 

 

 

第 1回 学校運営協議会  

6月 3日に土曜授業を行い、1校時に保護者と学

ぶ携帯安全教室、2校時に授業参観をしました。 

携帯は今や大変便利なも

のとなりましたが、一歩使

い方を間違えば犯罪に巻

き込まれたり、人権侵害を

も引き起こしたりすることなど例を挙げ詳しく説明して

いただきました。 

また併せて第 1 回学校運営協議会を行いました。

委員の皆様には、まず、生徒の様子について参観して

いただき、その後、令和５年度の、本校における学校

経営の方向性についての協議を行いました。その中

で、下記の

ような様々

なご意見

をいただき

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員の皆様、貴重なご意見ありがとうございまし

た。現状に満足することなく、さらなる成長をめざして

教育活動を推進してまいります。今後とも、ご協力の

ほど、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

  夏季総合体育大会 

１３日（火）の糟屋区陸上競技大会を皮切りに、 

１７日（土）から、本格的に中体連主催の糟屋区大会

が始まりました。本年度は新型コロナウイルス感染症

が 5類に移行し、保護者観戦の制限もなくなり、声を

出しての応援もできる大会が戻ってきました。どの部

活動も、開催できることに感謝し、チーム一丸となっ

て、新宮中学校の底力を出し尽くしてくれることを期

待しています。 

大会 1番手の陸上 

競技部は男子優勝、女 

子準優勝という好成績を 

収めました。 

体育会保護者の感想（PTA活動） 

PTA活動の１つとして体育会に関する保護者の感

想文を募集しました。その中の一部を記載させていた

だきます。感想文をお寄せいただきました保護者の皆

様、ありがとうございました。 

〇今年の体育会は人数制限もなく、祖父母も初めて中学校の

体育会を観覧させる事ができました。生徒の人数が多いの

に、それぞれ子供達がキビキビと動いていてすごい…と祖父

母もとても感心していました。子供達が笑顔で参加している

子が多く、新宮中学校の雰囲気の良さ、チームワークの良さ

を感じました。とても素晴らしい運動会でした。 

〇活気あふれ団結して競技に打ち込む子ども達の姿に感動し

ました。制限ばかり続いた時期を乗り越えて、思いっきり取り

組めるようになってきた事を喜ばしく思います。 

 

 

6月 17日（土） 

～7月９日（日） 
糟屋区夏季総合体育大会 

６月 19日（月） 生徒の時間④「いじめゼロサミット」 

     ２０日（火） 福岡県学力検査（１・２年生） 

     ３０日（金） 進路説明会（3年生） 

7月   3日（月） 交通安全指導 

    １５日(土)     

～  ２３日（日） 
筑前地区夏季総合体育大会 

   １７日（月） 海の日 

２０日（木） １学期終業式 

２４日（月） 

～31日（月） 
教育相談（三者面談）期間 

 

 

 

令和５年６月１９日  №３ 

新宮町立新宮中学校 

         生徒数 102８名 

１年生 ２年生 ３年生 

3６９名 334名 325名 

 

新宮中 CS だより 
校訓【自主・創造・敬愛】 

Community School Shingu junior high school since 2014 

〇授業参観の様子 

・教科クラスにより、タブレットや電子黒板を使い分かりや

すい授業づくりに取り組まれている。 

・子どもたちが授業に真剣に取り組んでいる。 

・全体的に落ち着いていた雰囲気の中で授業が進められ

ていて感心した。 

・席の配置を工夫されてあり、良いと思った。 

〇学校運営について 

・コロナ禍でできなかったこと、またその影響の大きさ、それ

らの問題をしっかりとらえ、取り組んで行かれていること

がわかった。 

・異学年ブロック活動（交流活動）は子どもたちの育成に

効果的だと思う。 

・勉強が得意でない子どももいると思うので、声かけなど

で得意な分野を褒め育ててほしい。 

・学校運営について数値化され取り組まれていて感心し

た。 

・授業参観では、コの字型の座席に違和感を感じたが、協

議会での説明により意味があることがわかった。 


